Les sports

COURSE PIED



Entre tempête et envie de volcan

Le mois de juillet n'a pas freiné les ardeurs sportives de la famille Fatton. Loin de là ! Julia Fatton s'est même particulièrement illustrée à la mi-juillet lors de l'Ultra Velue des Verriers. Une course française de 284 kilomètres qui relie Saverne à Munster. Et une compétition qui affiche aussi 5600 mètres de dénivelé positif. Sur les 22 participants au départ, seuls 14 ont rallié l'arrivée.

« Certains craignaient de voir des arbres leur tomber dessus. »

La compétition a été marquée par une grosse chaleur puis de violents orages. « Certains coureurs ont jeté l'éponge, craignant de voir des arbres leur tomber dessus », assure Christian Fatton. Lui s'est contenté de suivre sa femme Julia en voiture, assurant les ravitaillements toutes

les 25 bornes. La Néraouie a bouclé son effort après 37 h 53, la classant ainsi meilleure femme de la compétition (et deuxième du scratch). Quinze jours plus tard, le 29 juillet, le couple s'en est allé crapahuter sur les pentes de l'Etna. Là-bas, un effort beaucoup plus court les y attendait : le kilomètre vertical.

Puis, direction l'Etna!

Un kilomètre vertical est une épreuve très courte (ici, 3.8 bornes) avec un très fort taux de pente. Sur l'Etna, ce sont un peu plus de 1000 mètres de dénivelé auxquels il faut se confronter. Julia en a eu pour 1 h 16 de virée (2º meilleure femme) alors que Christian a arrêté le chrono sur 1 h 09. « Cela m'a classé au sixième rang, à moins de six minutes du premier. J'étais très content de mon résultat compte tenu du vent de face qui a rendu la course encore plus

difficile. » Comme ils étaient sur place, ils se sont décidés à enchaîner avec le trail de 64 kilomètres qui avait lieu le lendemain, au même endroit. Julia a de nouveau grimpé sur la deuxième marche du podium femme (10 h 30) pendant que Christian s'emparait du 24e temps chez les hommes (11 h 27).



Kevin Vaucher